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意　見　の　概　要
会   長　　鞠子佳香 　様
副会長　　村上崇就　様

・学校経営方針の説明。
・児童は落ち着いて学習に取り組んでいる。
・不登校の未然防止を重要課題として挙げてる。
・心のつながりを重視した教育は児童にとって効果的な
取り組みである。
・不登校（傾向）の背景については様々な要因が考えら
れるので、個々の状況の分析が重要である。

・コロナ関係で止まっていた地区の行事などが復活する傾向
があるので、これから先自治会とのつながりを深めていく必要
がある。
・地域とのつながりを小中連携の強化とともに保護者も一緒に
なって取り組む行事や取り組みがあるとよいのではないか。
・運営協議会委員の方から地域や自治会に提案をしていくこと
でより具体的に地域との連携がスムースにいくのではないか。

会　　議　　録
坂戸市立千代田小学校　第1回学校運営協議会

令和6年5月14日（火）
（開会）　　１２：００　　　　（閉会）　　１３：４０

坂戸市立千代田小学校　校長室

鞠子佳香・篠崎仁美・細田麻紀子・村上崇就・日影利男
小熊三矢子・谷口義明・田崎健一

第１回学校運営協議会次第
学校運営協議会委員名簿
坂戸市学校運営協議会規則
令和６年度学校経営方針・グランドデザイン・学校だより

会議の名称

開催日時

開催場所

出席者氏名（委員）

欠席者氏名（委員）

議　　題

配　布　資　料

協　議　結　果

〇学校経営の基本方針の承認がな
された。
　

協
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等
　
要
　
旨

なし

（１）会長、副会長の選出
（１）学校経営の基本方針の承認
（２）その他

〇その他
学校と地域のつながりについて

〇会長、副会長の選出
　


